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令和３年 第６回教育委員会会議（報告） 

 

令和３年６月２３日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 

 
美深町学校運営協議会委員の委嘱について 
 

 
R3.6.23 

 
原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 

 
 

そ の 他 
 

 
民生委員推薦会委員の選出について 
 
 
７月の行事予定について 

 
R3.6.23 

 
 

R3.6.23 

 
坂井弘明氏
に決定 
 
予定説明 
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 令和３年 第６回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和３年６月２３日（水）午後４時００分～午後４時５０分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

和 田 政 則 

元 岡 友 之 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

幼セ事務長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

中 野 浩 史 

野 村  薫 

 

４ 議決した件名 

議案第１号 美深町学校運営協議会委員の委嘱について 原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議 

協議事項１ 民生委員推薦会委員の選出について 坂井弘明氏 
に決定 

そ の 他 ７月の行事予定について 予定説明 

          

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

ただ今から令和３年第６回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員全

員出席です。 

 

新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が、６月２０日で解除となったわけ

ですが、引き続き２１日から７月１１日まで、まん延防止措置に移行したとこ

ろで、不要不急の都道府県間の移動、札幌市との往来は控えることが要請され

ております。町内におけるこれまでの感染情報、対応等については、委員各位

に逐次ご報告させていただいたところですが、ようやく収束に至ったところで

す。昨日の報道によると、道内の感染者が２９人、旭川市、上川管内において

は、６日連続で新規感染者が０となっていますが、死亡者の発生は続いていま

す。全道的に感染状況は落ち着いてきましたが、感染経路不明の割合は増えて

いるとのことで、見えない感染源が市中に残っている状態であり、引き続き警

戒が必要と言われています。町内でも、６５歳以上の方を対象とした、ワクチ
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ン集団接種が、ここ文化会館を会場に、先週の土日にスタートし、順調に接種

が進んでいると伺っております。また報道等でご承知の通り、６月１日からワ

クチンの接種対象が１２歳以上に変更になったことで、接種が先行している自

治体で、いろいろと問題が発生しているようです。本日の報道の通り、本町に

おいては、文部科学省等の通知をもって、町の対策本部会議で、１２歳からの

接種方針を決定することとなっております。 

新型コロナウイルス感染症関連については、この後教育次長からご報告いたし

ますが、事務局職員はもとより、委員の皆様におかれましてもこれまで同様、

感染予防対策を万全に行いながら、日常生活を送るよう、お願い申し上げます。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

前回の会議録の確定ですが、５月２５日開催、令和３年第５回教育委員会会議

録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、事務局説明をお願いしま

す。 

（令和３年第５回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

  

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、教育委員会活動報告、１ページをお開きください。初めに、私から報

告させていただきます。 

６月１６日から１８日まで開会の第２回町議会定例会について、ご報告いたし

ます。議会冒頭、町長の行政報告で、１つ目として令和２年度各会計決算状況、

２つ目として農作業状況と農作物生育状況、３つ目として新型コロナウイルス

感染症対策について、の３件について報告がありました。行政報告につきまし

ては、今回参考までに、お手元に資料を配付しておりますので、ご覧いただけ

たらと思います。 

議会一般質問は、藤原議員から、新型コロナワクチンの接種計画についてとチ

ョウザメ事業の推進について、名取議員から、高齢者の見守りについて、岩崎

議員から、コロナ禍において新しい生活スタイルの展開が必要ではと、山村留

学交付金制度について、と三議員からいずれも町長に対して質問がありました。 

 山村留学交付金については、町長から、魅力ある山村留学を進めていくためにも、

支援は継続していく、助成金は不公平感のもたれないような内容へと移行すべ

く、生活扶助的な給付を見直すものである。親子留学継続世帯に対し、保護者の

不安を軽減すべく、激変緩和措置、段階的に見直しをしていく考えである、と答

弁してございます。 

 他、一般会計２，２２７万円を追加する補正予算案等、原案通り可決し、閉会し 

ました。教育費は、美深小学校体育館のステージ幕のモーターワイヤー等の修繕 

費４２万９千円と、野外体育施設の草刈りロータリーモアの交換整備費６６万円 

が追加されました。 
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教 育 次 長 

各 担 当 

教 育 長 

坂 井 委 員 

 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

 

 

教 育 長 

また、五十嵐庄作議員が健康上の理由で、同日辞職いたしました。私からは以

上です。 

続いて、教育次長から、コロナ関連について報告いたしますが、安喰委員から

感染状況とワクチン情報の資料提供をいただいておりますので、参考にお配り

しております。安喰委員、いつもありがとうございます。それでは、大堀次長、

よろしくお願いします。 

（美深町新型コロナウイルス感染者情報について別紙により説明） 

（活動報告について、別紙により報告） 

これまでの活動報告につきまして、委員の皆様から何かご質疑等ございますか。 

先ほどのコロナの関係でお聞きしたいのですが、予約はこれから町内で順次来

るとは思うのですが、中には例えば住民票を置いて町外に出ている学生って、

結構いると思うのですが、都会に行っている子達であれば、集団接種がもう始

まっているんですが、チケットがないから受けられない、そういった場合を町

として考えているのですか。 

今日町内回覧が回りますが、その中に、美深町に住民登録があって、町外に居

住している方の接種、というお知らせがあります。保健福祉課に連絡していた

だければ、対応等は教えてくれますが、これを読むと、今住んでいる場所にま

ずは問い合わせてください、と書いてございます。 

たぶん接種券があれば受けられますよね。接種券は住民票のある所から出るの

だろうから、美深町で接種券が出たとして、例えば埼玉の方で受けたい場合は、

それを向こうの自治体に言って対応してもらえると聞いたのですが。 

まずはお問い合わせください、とあるので、どちらでもよいのですが、お問い

合わせください。 

他、ご質疑ありますか。 

ワクチンの関係ですが、集団接種に先立って、例えば町長ですとか、教育長も

そうなのですが、我々とは行動範囲が違うので、例えば医療従事者枠で先にワ

クチンを打っていますか。 

医療従事者と高齢者施設入所者、従事者は、今順次打っています。医療従事者

と消防職員は、２回目の接種が終わっています。今、高齢者施設で、それが終

わると障がい者施設に移ります。施設の職員も一緒に接種会場に来て打ってい

ます。今言われた町長とか、感染リスクが高い職場については、順次対応して

います。教育長含めて、学校職員の接種も何とかできないか、という話はした

のですが、優先的にやっていっても、個別接種が始まるのと同時くらいになる

だろうということです。医者が一人しかいないので。 

町長は今週末、普通に６５歳以上の集団接種で受けます。集団接種が始まると

きに、全国の各市町村で、町長が先に受けたということで、たたかれていたの

で、美深町ではそういったことはしていませんが、感染リスクの高いところか

ら順次優先接種を進めてきています。 

他の市町村で、町長が先に打ったとかで、住民の方からたたかれていましたけ

ど、私は個人的にはいいんじゃないかな、と思います。感染リスクが高いとい

うことで。それで、聞いてみたのです。 

他、ご質疑ありますか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長 

 

なければ、教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 

 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

続いて、議事に入ります。議案第１号「美深町学校運営協議会委員の委嘱につ

いて」を議題といたします。事務局、説明願います。 
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副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

大 島 委 員 

 

 

副主幹（学校） 

 

大 島 委 員 

副主幹（学校） 

大 島 委 員 

副主幹（学校） 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

（議案第１号について説明） 

事務局の説明が終わりました。３ページの、各学校部会それぞれ６名、計１８

名の学校運営協議会委員を委嘱したいと思います。この件について、ご質疑等

ございますか。 

地域住民のところで、各自治会から出ておられる方は、自治会からの選出なの

でしょうか。例えば自治会でどういった役をされている方が出ておられるとか、 

そういうのはどこで決められるのでしょうか。 

そこは学校長が、やっていただけないかということで、選出していただいてい

ます。 

ということは、各自治会で教育関連の部に属しておられるということですか。 

そうではないです。 

では、そういったことも含めて、学校長が判断されているということですか。 

そうです。 

学校所在地の自治会長に、どなたか推薦してください、ということで推薦して

もらい、学校長からその方に依頼しているものです。 

わかりました。 

その他、ご質疑ありますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ原案の通りでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第 1号は原案通り可決といたします。 

 
 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

協議事項１「民生委員推薦会委員の選出について」事務局の説明をお願いしま

す。 

（協議事項１について説明） 

事務局から説明がございました。推薦会の委員は全部で７名、そのうち教育関

係者ということで、町から１名の推薦依頼がきてございました。現在３年間、

坂井委員に委員を務めていただきました。改選期ということで、また新たな委

員を推薦することになりました。ということで、坂井さん、引き続きお願いで

きますか。 

私でよければ。 

（「お願いします」の声あり） 

ぜひ坂井さんにお願いしたい、ということで声がありましたので、坂井委員を

推薦していくということで、皆さんよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは引き続き坂井委員を推薦しますので、よろしくお願いいたします。 

 

その他、「７月の行事予定について」事務局の説明をお願いします。 

（「７月の行事予定について」説明） 

説明が終わりました。次回の定例教育委員会会議の日程を決めさせていただき

たいと思いますが、７月２１日（水）でご都合よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、次回第７回教育委員会会議は７月２１日（水）といたします。行事

予定等、何か質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 その他、事務局から何かございますか。 
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副主幹（学校） 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 私から１点、よろしいでしょうか。 

 外国語指導助手、ALTの関係でございます。昨年退任したケイリンの後任として

内定しているイギリス人のショーンさんですが、引き続き入国制限で、来日が足

止めされた状態になってございます。まだロックダウンが続いているのではない

かと思われます。そして、５年間にわたってご指導いただきましたジョイリン 

 は、この７月で任期満了となります。後任の ALTが内定しました。カナダ BC州

出身のマークさん、２４歳男性の方ということで、内定通知をいただきました。 

 こちらも今のところ、９月中旬以降の来日予定とうかがっています。７月で今の

ジョイリンがいなくなるので、新しい ALTが来るまで、ALT不在の空白期間があ

るかと思っています。この辺何か直近の来日情報等わかっていることがあれば、

野村副主幹からお知らせいただければありがたいのですが。 

 ALTの来日に関わって、私の方で入手している情報ですが、先ほど教育長が申し

上げました通り、お二人ともなのですが、９月中旬以降の来日を見込んでいる、

という情報が、今のところ入ってきております。コロナがこれ以上感染拡大しな

ければ、９月中旬以降に来日しまして、２週間東京での待機期間を設けまして、

順調にいけば１０月に美深町に来られるのではないかという見込みではありま

す。ショーンさん本人から得ております情報ですが、ワクチンを１回受けて、２

回目は８月に受ける予定です、ということで聞いています。以上でございます。 

 新しい ALTは２人とも男性の方。ショーンさんはイギリスで２５歳、マークさん

がカナダで２４歳、という男性２名の ALTにかわります。入国待ちという形です

ので、お知らせしたいと思います。 

 他、委員の皆さんから何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 全体を通して、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、以上で本日の教育委員会会議に提案いたしましたすべての議

案の審議が終了いたしました。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時５０分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和３年第６回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和３年 ７月２１日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 

 


